



Recursos para pensiones han crecido 9.5 veces: Bienestar

Padrón de adultos mayores que reciben beneficio es de 10.5 millones de personas

ENRIQUE GÓMEZ
Y ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El presupuesto para entregar la pensión de personas adultas mayores se multiplicará por 9.5 veces en comparación con el gobierno anterior, al pasar de 35 mil millones de pesos a 339 mil 300 millones de pesos en 2023, señaló la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, durante su comparecencia ante el pleno de la Cámara de Diputados.

Abundó que el padrón activo de dicho programa es de 10.5 millones de adultos mayores, que este año entrega 3 mil 850 pesos bimestrales a cada adulto mayor inscrito, y para el próximo año serán 4 mil 820 pesos, ya que en enero se incrementará 25%.

En cuanto a la Pensión para el Bienestar de las Personas con Discapacidad, dijo que un millón 318 mil personas con discapacidad son derechohabientes a 2 mil 800 pesos bimestrales, y que este año fueron incorporadas 318 mil personas con discapacidad a través de la universalidad en 17 entidades del país.

Sobre el programa Sembrando Vida refirió que está en marcha en 21 estados, con un padrón de 452 mil 500 personas que reciben 4 mil 500 pesos mensuales, de una inversión en 2022 de 30 mil millones de pesos, y en los cuatro años del pro-

grama suma más de 88 mil millones de pesos.

Los legisladores de Morena y sus aliados resaltaron el presupuesto asignado a la secretaría y lo destinado a los programas sociales insignia del gobierno federal, destacando el número de beneficiarios y el incremento monetario de la pensión. Mientras que los diputados de oposición cuestionaron a la funcionaria por el aumento en el índice de pobreza en el país y señalaron que la estrategia no ha tenido resultados positivos, sino que ha sido utilizada con fines electorales.

La diputada Martha Rosa Morales Romero, de Morena, mencionó que de septiembre de 2021 a junio de 2022 se han dado recursos a 10 millones 298 mil 808 adultos mayores, y 994 mil 469 personas con discapacidad.

La diputada del PAN Sonia Murillo Manríquez dijo que la pobreza y la pobreza extrema han aumentado durante el presente sexenio, "por malas decisiones en política social". Y señaló que existen varias irregularidades sobre el destino de los recursos de las pensiones para adultos mayores, ya que la Cuenta Pública 2020 reveló que mil 575 beneficiarios no presentaron la CURP y recibieron su pensión.

Por su parte, la diputada Araceli Celestino Rosas, del PT, aseguró que los sectores más desprotegidos ahora pueden acceder a los derechos que por décadas se les habían negado, y que la política social implementada por la actual administración blindó a los más pobres.

En su turno, el diputado Miguel Sámano Peralta, del PRI, expuso que México es considerado uno de los países más desiguales y no se entiende por qué después de cuatro años, y a pesar de los recursos asignados a la secretaría, aumenta el índice de pobreza, ya que 2022 cerrará con 2.5 millones más de pobres. "Entre 2019 y 2022, casi se duplicó el monto asignado al Ramo 20 Bienestar. Estamos en contra de su uso irregular, del empleo de los programas sociales para fines distintos al desarrollo social", señaló.

La diputada Angélica Peña Martínez, del PVEM, afirmó que las personas adultas mayores, con discapacidad, indígenas, así como niñas y niños en condiciones de pobreza son la prioridad para el presente gobierno. ●

6

DE CADA 10 personas en condiciones de pobreza reciben, al menos, un apoyo social sin intermediarios, dijo la diputada Angélica Peña.

MIGUEL SÁMANO PERALTA
Diputado del PRI

"Entre 2019 y 2022, casi se duplicó el monto (...) al Ramo 20 Bienestar. Estamos en contra de su uso irregular"



Cada adulto mayor en el programa recibe 3,850 pesos bimestrales, y para el próximo año serán 4,820 pesos, dijo la secretaria de Bienestar.